

## 一表紙の写真について

12月16日に倶知安幼稚園で行われた、おもちつきからの一枚です。子どもたちは交代で、元気いっぱい楽しそうにお餅をつき、できたお餅を笑顔でおいしそうに食べていました。



### 伝統と歴史をこれからも繋いでいく

11月15日、倶知安中学校で開校10周年記念式典が行われ、生徒たちは卒業生からのビデオメッセージや校歌の作者である巻礼子さんの講話に耳を傾けました。



### 災害のとき 適切で安全な行動を

11月28日、外国籍住民が被災時の適切な避難行動を学ぶ「防災・避難所体験プログラム in 倶知安町」が開催され、ハザードマップの見方やAEDの使い方を学びました。



### ニセコひらふの安全のために

12月1日、ニセコひらふ臨時交番の開所式が行われました。観光客の増加が見込まれる冬期間の治安維持のため、3月20日まで業務が行われます。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 事故のないスキーシーズンを願い

11月23日、町内3スキー場合同の安全祈願祭が町内で行われ、関係者が、来訪者の無事故やスノーリゾートとしての集客の回復などを願いました。



### 個性豊かなスワッグが完成

11月30日、子育て講座「スワッグ作り」が行われました。フラワーショップブルジョンの田中めぐみさんを招き、参加者は材料を組み合わせ、オリジナルのスワッグを制作しました。



### 大きな馬の力強さに歓声

12月4日、百年の森公園で「今年もはたらく馬がやってくる」が開催され、参加した子どもたちは、大きな馬の迫力やパワーに驚きながら、馬そり体験を楽しみました。